

# 住まいづくりの公開講座にご参加下さい

2月開催された二つの「住まいについての学習会」（19日「グループリビング・老後の暮らし方を考える」・26日「国産材・県産材を活用しての健康住宅」）この二つの公開講座には、それぞれ31名、20名の方々が参加されました。同時に行われた「住まいについての相談会」にも多くの参加者がありました。

今の中建物には無機質材や石油を原料とした資材が多く使われているため、住まいを建て替えたことにより健康を害したという事例がたえません。

住まいは住む人にとって健康とやすらぎそして家庭の幸せをもたらすのが基本でなければなりません。

私共が手がけた健康な住まいづくりを施主の方々のご好意で新築時点で公開見学をさせていただいておりますが、見学に参加された方々から「やっぱり木造住宅はいいですね」という声が多く寄せられています。

また、国産材を使用することは日本の山を守る事にもつながります。



公開講座にご参加の皆さん

安心・良心的な住まいづくりをすることは簡単なことではありません。住まいづくりには造り手えらびといえます。地域に根ざし、住む人や使う人の立場に立つて設計者や施工者が求められています。当組合ではそのことを組合員一同常に心がけております。

私共が常に建て主の立場に立つて学習会を開いたり、友の会ニュースを発行しているのも建て主とのコミュニケーションを深め、よりよい住まいづくりを目指しているからです。

5月には「住まいの公開講座」を予定しております。多数のご参加をお待ちしております。

## 今年も行きます 山菜採りと温泉の旅



友の会のレクリエーションとしてすっかり定着した山菜とりと温泉の旅は下記により実施します。

期 日 6月3日(土)・4日(日)一泊二日

行き先 山形県小国観光わらび園

宿 泊 飯豊梅花皮荘

TEL 0238-64-2111

参加費 20,000円(バス代込)(入山料は別途)

定 員 45名(定員になり次第締切となります)

参加ご希望の方は当組合事務局まで

